



Le patriarche Cyrille a présenté ses vœux de Noël aux chefs des Églises hétérodoxes

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses vœux pour la fête de Noël aux chefs des Églises hétérodoxes : le patriarche de l'Église copte Tawadros II, le pape François de Rome, le patriarche Ignace Ephrem II, chef de l'Église syro-jacobite, Gewargis III Sliwa, catholicos-patriarche de l'Église assyrienne d'Orient, le patriarche maronite Bechara Boutros, cardinal Rahi, le catholicos d'Orient, métropolitaine de Malankar, Basile mar Thomas Paul II, le patriarche éthiopien Abuné Mathias I.

« Plus de deux mille ans ont passé depuis l'admirable et glorieux miracle de la grotte de Bethléem : *Dieu s'est manifesté dans la chair* (1 Tm 3,16). Confondus devant le mystère de cet événement inaccessible à la raison humaine, nous élevons nos louanges vers le Christ naissant, qui annonça la vérité divine et découvrit aux hommes la voie du salut et de la vie éternelle.

Célébrant cette fête, nous devons nous souvenir de l'éminente prédestination des chrétiens, que le Seigneur appelle à être *la lumière du monde et le sel de la terre* (Mt 5,13-14), à faire des œuvres de charité et de miséricorde, à témoigner à leurs proches et à tous des idéaux intangibles de l'Évangile.

Je vous souhaite les forces nécessaires, la fermeté de l'esprit et l'aide abondante de Dieu pour l'accomplissement de vos responsabilités.

Avec mon amitié dans le Seigneur,

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE